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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.09.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Brandmeldeanlage im 

Stadthaus 
  
 
In den letzten Jahren wurde häufig der Alarm der Brandmeldeanlage im Stadthaus 
ausgelöst. Wir fragen: 
 

1. Wie oft wurde in den vergangenen 5 Jahren ein Alarm ausgelöst? Was waren jeweils 
die Ursachen für den Alarm? 

2. Welche Kosten entstehen im Falle eines Alarms und wer trägt diese? 
 
gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 
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